

# Hösl News

Das Mitgliedermagazin des GC Höslwang im Chiemgau e.V.

Ausgabe 02/2024

## **Liebe Mitglieder, liebe Gäste**

Eine alte Bauernweisheit: Ist der Mai kühl und nass füllt, es dem Bauern Scheun' und Fass.  
Leider war für uns Golfer der Mai eine mittlere Katastrophe. Heftige Niederschläge, Gewitter und niedrige Temperaturen waren keine guten Voraussetzungen für uns, aber wir haben das Beste daraus gemacht.  
Hoffen wir, dass in den nächsten Wochen das Wetter uns keinen Strich durch unsere Rechnung macht.



## **Unser neuer Clubmanager stellt sich vor**

Im Rahmen der Mitgliederversammlung am 10. Mai 2024 konnte unser Präsident Giorgio Dander unseren neuen Clubmanager Frank Riedel den anwesenden Mitgliedern schon kurz vorstellen.

Frank Riedel ist in der Golfszene kein Unbekannter. Mit seiner über 25-jährigen Erfahrung über einige Stationen wird er eine Bereicherung für den Golfclub Höslwang sein.

Frank Riedel ist 58 Jahre jung, ausgebildeter Golfbetriebswirt (DGV), sowie Senior Golf Manager (FH). Er ist stolzer Vater von zwei erwachsenen Kindern. Golf spielt er seit 30 Jahren und er war lange Zeit Single-Handicapper.

Nach seinem Studium an der TH Darmstadt hat er mehrere Jahre in Italien am Gardasee und in Portugal an der Algarve gelebt und dort mehre Jahre eine internationale Golf-und Tennisschule betrieben. Als Clubmanager war er schon für so renommierte Golfanlagen, wie z.B. den Frankfurter Golfclub e.V., den Golfclub Sylt e.V. und in Österreich den Golfclub Am Mondsee e.V. tätig.

Er bedankt sich bei unserem Vorstand für das in ihn gesetzte Vertrauen und getreu seinem Leitspruch „Mit Spaß zum Erfolg“ freut er sich schon auf seine neuen Aufgaben in Höslwang.

Frank Riedel möchte ein Clubmanager zum „Anfassen“ sein und freut sich auf ein Kennenlernen der Mitglieder, für deren Anliegen er natürlich immer ein offenes Ohr haben wird.

Wünschen wir Frank Riedel einen guten Start in Höslwang und freuen uns auf eine gemeinsame gute Zusammenarbeit.



## 50 Jahre Golfclub Höslwang

Eine riesige Plakatwand stand direkt am Ortseingang zur Gemeinde Höslwang und deutete auf unser besonderes Ereignis hin.



Erfreulich war das Interesse an den kostenlosen Schnupperkursen groß. Ein Ehepaar hat sich danach spontan zu einem Platzreifekurs entschieden, vielleicht können wir sie auch als neue Mitglieder der gewinnen.

## **Chiemgau Pokal am 09. Mai 2024**

Erstmals wurde der Chiemgau Pokal 1985 ausgespielt. Ein Wettkampf zwischen den Golfclubs Prien, Chieming und Höslwang.

Das erste Turnier in diesem Jahr wurde im Golfclub Höslwang ausgetragen.

81 Spieler waren gemeldet und spielten nach einem Kanonenstart um Sieg und Platzierungen. Alle Akteure waren hochmotiviert. Jeder erzielte Punkt sollte am Ende der Turnierserie wertvolle Grundlage für den Gesamtsieg sein.

**Am 30. Mai in Chieming hat das Team des GC Höslwang mit 217 Bruttopunkten den ersten Platz belegt und führt mit 460 Bruttopunkten auch in der Gesamtwertung vor dem GC Prien (424 Bruttopunkte).**

**Der nächste Termin ist am 16. Juni in Prien und die Meldeliste hängt im Clubhaus aus.**



## Lugana-Cup am 12. Mai 2024

Man muss weit zurückgehen, um die ersten Turniere in der Turnierhistorie zu finden. Anfänglich war es ein privates Mini-Turnier der Dorfgemeinschaft Neubeuern. Initiator war damals Richard Schwarz. Im Laufe der Jahre entwickelte sich es sich zu einem öffentlichen Turnier, das sich bis heute großer Beliebtheit erfreut.

Gespielt wurde ein 2er-Scramble nachfolgendem Modus:

Das letzt platzierte Team verlor eine Flasche Lugana an das vorletzte Team und so weiter, bis zu den Siegern.

Manche, die sich schon auf der Siegerseite gesehen haben, mussten sich am Ende geschlagen geben. Egal wie auch immer, das Turnier hat auch in diesem Jahr groben Spaß gemacht.















### **Neues von unserem Pro**

Unserer Head Pro Frank Schefer hatte sich Gedanken darüber gemacht, wie man neue Mitglieder besser in den Club integrieren könnte und ist zu einer glorreichen Idee gekommen:

Er gründete eine neue Gruppe, „die „Birdies“, dort konnten sich insbesondere neue Mitglieder, einem höheren Handicap mit „alten Hasen“ einer Trainingsgruppe anschließen.

Das erste Turnier hat bereits stattgefunden, und war für alle Beteiligten ein voller Erfolg.

Weitere Turniere sollen folgen, über eine rege Teilnahme würde man sich sehr freuen.

Jedes neue Mitglied sollte sich in Höslwang gut aufgehoben und willkommen fühlen. Solche Initiativen können mit Sicherheit dazu beitragen.



## „Time4Golf“ am 19. Mai 2024



Schon seit Jahren gehört die Turnier-Serie „time 4 golf“ zum festen Bestandteil im Golfclub Höslwang. Auch in diesem Jahr war das erste Turnier ein voller Erfolg.

Bei äußerst angenehmen Voraussetzungen waren 57 Teilnehmer gemeldet und wollten ganz vorne in den einzelnen Klassen mitspielen.

Vor er Siegerehrung richtete unsere Vizepräsidentin Andrea Wisböck einige Worte an die Teilnehmer und bedankte für rege Teilnahme. Ein besonderer Dank ging an die Spieler aus anderen Golfclubs, die sich nach Höslwang auf den Weg gemacht hatten.

Nun war er Moment gekommen, an dem sich Klaus Lanzendorfer, Repräsentant von „time 4 golf“ ganz auf die Siegerehrung und Verteilung der Preise konzentrieren konnte.

Wie auch schon in den vergangenen Turnieren gab es wieder großartige Preise zu gewinnen.











Nachdem der letzte Gewinn verteilt war, kam es zu dem eigentlichen Highlight des Turniers. Verlost wurden aus allen Score Karten eine Golfreise nach Lissabon ins Resort „Dolche Campo Real“ Die Spannung stieg als die Karte der Gewinnerin gezogen wurde. Dorothee Ecker hatte diesmal das große Losglück.

Völlig überrascht, aber überaus glücklich nahm sie ihren Preis entgegen, es dauerte eine ganze Weile, bis sie realisiert hatte, was sie da gewonnen hatte.



Klaus Lanzendorfer bedankte sich für die freundliche Aufnahme in Höslwang. Sein galt Dank an allen die diesen wunderschönen Tag begleitet haben: Sekretariat, Gastronomie und Greenkeepern

„time 4 golf“ Ist ein internationaler Golfreisen-Spezialist und bekannt für tolle Reiseziele zu der beliebtesten Destination dieser Welt.

Es gibt in diesem Jahr noch weitere Turniere mit „time 4 golf“ in Höslwang und einiges an super Preisen zu gewinnen, mitmachen lohnt sich auf jeden Fall.



Es sollte eigentlich eine Selbstverständlichkeit sein, dass nicht nur bei großen gesponserten Turnieren, sondern auch bei vermeintlich kleineren Turnieren zahlreiche Mitglieder mit dabei sind.

Hösl News  
Redaktion und Gestaltung  
Hans-Werner Schulz